

# Sacapuntas

## PROPONEN CAMBIAR NOMBRE Y LOGO AL PRI



Resulta que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, está dispuesto a que al partido se le cambien nombre, colores y hasta su logotipo. No es una idea aislada en el priismo, nos dicen: tras la derrota electoral, en los comités estatales también se plantea esa medida para tratar de contrarrestar la caída libre en la que se encuentra el otrora partidazo. Y así lo van a discutir, no sólo entre la militancia, sino también con simpatizantes para realizar una reforma profunda al tricolor.



CLAUDIA SHEINBAUM

GARANTIZA ATENCIÓN A LESIONADOS

Muy atenta sigue la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, del estado médico de sus cuatro colaboradores lesionados en un accidente automovilístico, ayer, en Monclova, Coahuila. Desde el primer momento, la próxima mandataria estuvo pendiente de la condición física de los involucrados y garantizó que recibirán atención oportuna.



## MARKO CORTÉS

Cantadísimo está que en la próxima Legislatura del Congreso de la Unión no habrá bloque de contención; de hecho, la oposición no votará unificada. Y es que en el PAN, que dirige Marko Cortés, la mayoría de las voces pide dar por terminado el maridaje con el PRI, porque ni juntos evitaron que Morena y aliados ganaran mayoría calificada.



#### KEN SALAZAR

# OFRECE NO METER LAS MANOS

> Fuera del debate sobre la reforma judicial se mantendrá Washington, según dijo su embajador Ken Salazar, "Todo eso es decisión de los mexicanos. Nosotros, Estados Unidos, no podemos imponer nuestras opiniones ni nuestros sistemas en lo que trabaja para México", dijo. Aunque sí deseó que se fortalezca el Poder Judicial.



**ZOÉ ROBLEDO** 

## IMSS REPARA ELEVADORES

Inició el Instituto Mexicano del Seguro Social, que dirige Zoé Robledo, la revisión, mantenimiento y reparación de 1.500 elevadores en sus diversas instalaciones. El instituto destinó 105.1 millones de pesos para ello, y hasta el momento se han detectado 85 que no funcionan, ubicados en unidades médicas y administrativas.



### MANOLO JIMÉNEZ

ALINEA CON SHEINBAUM

MANOLO SE

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, respaldó y ofreció colaboración total a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ayer, frente al presidente López Obrador, en Pasta de Conchos. No es para menos, pues en la entidad su antecesor Miguel Riquelme fue derrotado por Luis Fernando Salazar en la contienda por el Senado.



## ALISTAN FESTEJO MORFNISTA

CONGRESO.

SINBLOOUEDE

CONTENCIÓN

## IGNACIO MIER

Un gran festejo prepara la bancada de Morena en San Lázaro por los resultados electorales del pasado 2 de junio. Para tales efectos, el grupo parlamentario, comandado por Ignacio Mier, convocó a sus actuales legisladores y a los entrantes, para reunirse el próximo martes, en el auditorio Aurora Jiménez del Palacio Legislativo.